

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.2



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年4月14日

とてもいい入学式でした!!

令和5年4月11日（火）植柳小学校の入学式が行われました。朝から親御さんに手を引かれて来校する初々しい1年生のみなさん、とてもかわいかったです。今年度も、在校生や地域の来賓の皆さんが不在の入学式でしたが、PTA会長の池田さん、そして1年生の保護者の皆さんに出席していただき、無事に式を執り行えたことが何よりでした。1年生の子どもたち、しっかりと担任の先生の点呼に答えていました。校長あいさつの中で新入生に2つのお願いをしました。一つは自分でできることは自分でしようということ、もう一つは友だちと仲良くしようということ、その話をうなずきながら聞いている新入生もいました。みんな笑顔で参加することができて、とてもいい入学式でした。

翌日から早速、1年生の子どもたちの学校生活が始まりました。朝から校門に立っていると、一緒に来ていた上級生のお兄さん、お姉さんから、「おはようございますと挨拶するんだよ。」「校門からはこっちを歩くんだよ。」と教えられ、1年生のみんなも校舎に向かっていました。早く学校に慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。1年生の皆さん、植柳小学校で楽しい思い出をたくさん作ってくださいね。みんなで応援しています。



始業式で子供たちに伝えたことです

月曜日に行われた始業式、子供たちはみんな緊張しながら参加していました。そして、始業式では、私から、次の2つのことについてがんばってほしいと子供たちに話しました。

- ・みんなが安心して過ごすことができる植柳小学校にするために、近くにいる友達を大切にしてほしい
- ・1年後の自分のなりたい姿をしっかりと持って、やるべきことにしっかりと取り組んでほしい

一人一人が互いを大切に、自分がやるべきことにしっかりと取り組める、そんな植柳小学校であってほしいと思っています。始業式の後に行われた入学式準備では、式の準備に黙々と取り組む6年生の姿を見ることができました。子供たちには、1年間の始まりの日である1学期の始業式で感じた気持ちを大切に、日々の学校生活で成長して行ってほしいと願っています。